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Вопросы обеспечения безопасности цифрового профиля человека

Цифровое влияние государства на общество и принятие решений, связанных с судьбами своих 

граждан, все больше основывается на получаемых после обработки и последующего анализа цифровых 

данных, информационных моделях деятельности человека и объектов реального мира в информаци-

онной сфере. Однако принятие решений на основе цифровых данных влечет постановку вопросов об 

их надежности и достоверности, о праве на их собирание и использование, а также ответственности 

за данную деятельность.
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Issues of Ensuring Security of a Person's Digital Profile

The state has digital influence on society and it makes decision on related to the fate of its citizens on 

base of digital data are obtained after processing and subsequent analysis, information models of human 

activities and real-world objects in the information sphere. However, making decisions based on digital data 

entails raising questions about reliability of models, the right to collect and use them, as well as responsibility 

for this activity.
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